



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

architecture

Question écrite n° 57112

Texte de la question

M. François de Mazières interroge Mme la ministre de la culture et de la communication sur la vacance de la fonction de directeur, adjoint au directeur général des patrimoines, chargé de l'architecture. Depuis la mutation de son précédent directeur, le 18 février 2014, aucun successeur n'a été désigné alors que l'architecture est un enjeu essentiel des politiques publiques. Il lui demande de bien vouloir lui préciser où en est la procédure de désignation, pourquoi un tel retard a été pris et comment l'intérim est assuré.

Texte de la réponse

Madame Agnès Vince, architecte-urbaniste en chef de l'État, a été nommée le 30 mai 2014 directrice chargée de l'architecture, adjointe au directeur général des patrimoines du ministère de la culture et de la communication. Elle occupait les fonctions de sous-directrice du littoral et des milieux marins au ministère de l'écologie, du développement durable et de l'énergie, depuis novembre 2008. Elle succède à Monsieur Bertrand-Pierre Galey, promu inspecteur général des affaires culturelles en février dernier.

Données clés

Auteur : [M. François de Mazières](#)

Circonscription : Yvelines (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 57112

Rubrique : Patrimoine culturel

Ministère interrogé : Culture et communication

Ministère attributaire : Culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [10 juin 2014](#), page 4631

Réponse publiée au JO le : [2 septembre 2014](#), page 7388